

**FDP-Ortsbeiratsfraktion  
Mainz-Ebersheim**

**55129 Mainz-Ebersheim, 03.09.2019  
Jenaer Str. 32**

Frau Ortsvorsteherin  
Anette Odenweller  
Ortsverwaltung  
Mainz-Ebersheim

**Anfrage betr. Verbesserung der Handyempfangsmöglichkeiten in Mainz-Ebersheim**

Sehr geehrte Frau Odenweller,

für die nächste Sitzung des Ortbeirates Mainz-Ebersheim legen wir folgende Anfrage vor:

**Anfrage**

In Mainz-Ebersheim gibt es immer noch Bereiche, in denen der Handyempfang starken Einschränkungen unterliegt (z.B. südöstlicher Ortseingang). Dies ist ein Zustand, der in einer Landeshauptstadt kaum hinnehmbar sein sollte.

Wir fragen daher die Verwaltung:

Was gedenkt sie zu unternehmen, um bei den entsprechenden Kommunikationsgesellschaften eine Beseitigung dieser ärgerlichen Missstände zu erreichen.

Mit freundlichen Grüßen

Gez. Dieter Jung  
Dieter Jung  
Fraktionssprecher